

Le possible abattage des arbres du Guen inquiète

Erquy — Le Collectif pour la protection des arbres du Guen s'alarme de l'abattage possible des arbres du site de l'ancien camping. Un projet serait d'y faire deux terrains de football en gazon synthétique.

« On ne comprend pas que la collectivité d'Erquy veuille abattre près d'une centaine d'arbres ici au Guen, alors qu'on parle de crise climatique. Alors que le gouvernement lui-même dit qu'il faut planter un milliard d'arbres d'ici dix ans. Où est le sens dans tout ça ? » commentent, agacés, des membres du Collectif de protection des arbres du Guen qui compte « à ce jour » une cinquantaine de signatures.

En août, des habitants s'étaient déjà mobilisés pour sauver un châtaignier à la Sente du Paradis.

La mairie d'Erquy projette de créer, en deux temps, deux terrains synthétiques de football, l'un d'entraînement, l'autre d'honneur en lieu et place de l'ancien camping municipal du Guen. « Ce camping avait aussi un lien social... » ajoute un membre du collectif.

« Organiser une réunion publique »

Dans le collectif, on précise : « Nous ne sommes pas contre les terrains de football, nous sommes contre l'abattage d'autant d'arbres. Pourquoi les faire ici ? Il semble qu'il y ait d'autres possibilités. » Le collectif à l'initiative de cette démarche est soutenu par l'association Erquy Plurien Environnement.

Selon le collectif, le site du Guen comprend deux espèces protégées : l'écureuil roux et le pic épeiche. « La ville est labellisée grand site. C'est un site Natura 2000. N'y a-t-il pas une incohérence à couper ces arbres ? »

Des membres du collectif se disent « inquiets » et regrettent le « double discours » de certains élus. « D'un côté, on nous dit que rien n'est encore décidé. Et de l'autre, certains



C'est sur le site de l'ancien camping du Guen, que des arbres seront abattus si un terrain de football s'y implante.

(PHOTO : OUEST-FRANCE)

disent que ça se fera ici, au Guen, avec seulement un terrain d'entraînement... »

« Une étude d'impact sur la faune »

Les membres espèrent vivement qu'une réunion publique soit organisée, afin que la mairie expose « clairement » le projet. « Nous aimerions rencontrer le maire, afin d'échanger sur ce sujet avant que la décision d'abattre les arbres ne soit actée. »

Béatrice Prandi, coprésidente de l'association Plurien Erquy Environnement tient à souligner : « Nous avons mandaté un cabinet d'avocat sur le Plu (plan local d'urbanisme). Parce que pour faire ce terrain de football, il faudrait modifier ce Plu. »

Elle conclut : « Nous voulons un inventaire et une expertise de ces arbres, ainsi qu'une étude d'impact sur la faune. »

Le collectif a également envoyé un courrier au conseil municipal, renou-

velant sa demande de rencontre avec le maire.

Sollicité par la rédaction, le maire, Henri Labbé, indique : « Nous ferons une réunion et nous communiquerons avec les riverains, l'association Plurien Erquy Environnement et le foot, dès que nous aurons tous les éléments en main. »

Sonia TREMBLAIS.